

28|4-19|5|2012 — AUSSTELLUNG IM EHEMALIGEN POLIZEIGEFÄNGNIS KLAPPERFELD

ÄSTHETIK D3S WIDERSTAND5

REVOLUTION UND KLASSENKAMPF IM MASSSTAB 1:35



WEITERE INFOS ZUR AUSSTELLUNG AUF ASTHETIKDESWIDERSTANDS.KLAPPERFELD.DE

ÄSTHETIK D3S WIDERSTAND5

REVOLUTION UND KLASSENKAMPF IM MASSSTAB 1:35

Wer glaubt, Modellbau sei spießig und latent militaristisch, kann sein Urteil jetzt auf eine Probe stellen. Über den 1. Mai hinweg freuen wir uns, eigenwillige Dioramen des Kölner Künstlers Matthias Schmeier ausstellen zu dürfen. München zur Zeit der Räterepublik, der Spanische Bürgerkrieg, Szenen aus dem Vietnamkrieg, eine Frankfurter Autonomendemo nach dem Tode Günter Sares... Anschaulich und detailbegeistert führt die Ausstellung durch Nachbauten geschlagener Kämpfe. Darüber hinaus informieren Tafeln über die Hintergründe der dargestellten Szenen.

AUSSTELLUNGSORT

Initiative »Faites votre jeu!« im Klapperfeld

Klapperfeldstraße 5, 60313 Frankfurt

Zur Geschichte des Klapperfelds: klapperfeld.de

Initiative »Faites votre jeu!«: faitesvotrejeu.tk

ÖFFNUNGSZEITEN

28. April bis 19. Mai 2012 (Eintritt frei, Spenden erwünscht!)

Di.: 17–20 Uhr | Mi.: 10–13 Uhr | Sa. & So.: 15–18 Uhr

Ausstellungseröffnung mit dem Künstler Matthias Schmeier:
Samstag, 28. April 2012 um 15 Uhr

Ein Begleitprogramm zum Thema Repression und Polizeigewalt ist in Arbeit. Termine und Infos findet ihr online: asthetikdeswiderstands.klapperfeld.de

Während der Öffnungszeiten kann auch die Dauerausstellung zur Geschichte des Klapperfelds besucht werden. Gruppen oder Schulklassen, die die Ausstellungen außerhalb der Öffnungszeiten besuchen möchten, können gerne einen Termin vereinbaren. Ruft einfach an (0163 9401683) oder schreibt uns eine E-Mail: info@klapperfeld.de

WEITERE INFOS ZUR AUSSTELLUNG AUF ASTHETIKDESWIDERSTANDS.KLAPPERFELD.DE